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MATUTINA RADIO 
Viernes 24 de octubre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

POLÍTICA 
Ya emitió su resolución el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en el caso de Armando Rivera 
Castillejos, por la colocación de anuncios espectaculares. Ratificó la sanción que emitió el Tribunal Superior de 
Justicia del estado, pues lo consideró como una sanción pedagógica, para quienes hagan actos anticipados de 
campaña. (MR) 
 
Cabeza. El alcalde capitalino Manuel González Valle no negó haber visitado otros municipios del estado, sin 
embargo aseguró que estas visitas no tienen fines electorales como asegura el nuevo video que circula por la 
red, el cual dijo ni siquiera haber visto, ni preocuparle en lo más mínimo. (EL) 
 
Cabeza. Sí he visitado diferentes lugares del Estado, porque he sido invitado a actividades de tipo partidista, 
aseguró el edil capitalino Manuel González Valle, al hablar sobre el video en el que se le acusa de realizar 
proselitismo en la región serrana. Agregó que no ha visto ni le interesa ver dicho video. (MR) 
 
Cabeza. Como ladridos de un perro cobarde indefinido políticamente, calificó el secretario de gobierno 
municipal, Jorge Luís Alarcón Neve, los nuevos videos que circulan en la red, mostrando al alcalde capitalino 
Manuel González Valle, en aparente gira por la sierra de Querétaro. (EL) 
 
Como ladridos de perros, calificó el secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve, la difusión del video en el 
que supuestamente se muestra al Edil Manuel González Valle efectuando actos proselitistas. Apuntó que ya 
tienen identificado al responsable de la grabación, sin embargo no se tomarán acciones legales. (MR) 
 
Cabeza. Asegura el comité directivo municipal del PAN, que ha recibido más de 300 propuestas de diferentes 
gremios, las cuales serán canalizadas ante las autoridades correspondientes, para eficientar el trabajo y evitar 
que se lleguen a presentar manifestaciones como las que ha promovido Antorcha campesina. (MR) 
 
Cabeza. Poco más de 100 personas integrantes de de las brigadas en defensa del petróleo en Querétaro, 
viajaron al Distrito Federal  para apoyar el movimiento encabezado por Andrés Manuel López Obrador. (MR) 
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Cabeza. El manejo de programas estatales, federales y municipales, es una muestra de la desesperación de los 
gobiernos panistas ante las elecciones del 2009, declaró el diputado federal José Luis Aguilera Rico, quien 
argumentó que también los institutos electorales están mostrando parcialidad. (MR) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Rechaza de manera categórica el coordinador de la bancada panista en el congreso local, Eric Salas 
González, de la propuesta para incrementar los requisitos para el emplazamiento a huelga, dentro de la ley de 
Trabajadores al servicio de los poderes del Estado vaya a ser aprobada por su fracción. (MR) 
 
Cabeza. Urge aprobar la iniciativa de reforma presentada por la comisión de administración y procuración de 
justicia, que pretende reformas al artículo 198 del código penal y el artículo 121 del código de procedimientos 
civiles, señaló su presidente, José Luis Sainz Guerrero. Dicha reforma establece que se sancione con 4 años 
de cárcel el delito de fraude y suba hasta seis cuando exista extorsión telefónica. (MR) 
 
La legislatura estará pendiente de buscar convenios con los comerciantes para que los incrementos que están 
estimados, impacten menos en la población, considerando que según el DIF, existen 7 mil 611 niños con 
desnutrición, señaló el diputado Alejandro Straffon, presidente de la comisión legislativa de participación 
ciudadana. (EL) 
 
Debido a la crisis, el poder legislativo no debe comprar más autos en el próximo año, así como evitar proyectos 
para cambiar muebles y material que no haga falta, propuso el diputado panista Alejandro Straffon. (EL) 
 
SECCIONES 
Miguel Servín del Bosque, Presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, comenta que se 
han incrementado las solicitudes de información en las últimas semanas. Se ha ayudado a las presidencias 
municipales a transparentar su información, sobre todo en sus páginas Web. Hay un gran avance, pues cada 
vez la gente tiene más conciencia de la importancia de pedir información de diversa índole. Son sujetos a 
información, no sólo el gobierno, sino quienes ejercen una función pública, como los notarios, los partidos 
políticos y cualquier entidad que maneje recursos públicos. 
 
Juan José Arreola y Tere Garay comentan que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación  
encontró que con las declaraciones de Armando Rivera Castillejos  de que quería ser gobernador junto con 
los espectaculares, son considerados como actos de ante-pre-campaña. Además, en el caso de que obtenga la 
candidatura, será muy impugnable por esta resolución. Con esto, el que más respira es Manuel González 
Valle. Armando Rivera tiene fuerza y simpatía; Héctor Lugo Chávez tiene presencia en la sierra y Jorge 
Rivadeneira se ha ganado San Juan del Río; pudieran juntarse los tres, llamar a Alfredo Botello y enfrentar a 
Manuel González Valle… Es muy desafortunado el comentario de Jorge Luis Alarcón al llamar perro al que 
hizo el video de Manuel González Valle. Por lo que dice, al parecer se trata de uno de los precandidatos a la 
gubernatura. Si sabe quien es, lo insultó con premeditación, alevosía y ventaja. El dirigente del PAN debería 
hacer una amonestación pública a Alarcón y señalarle que en el PAN no se aceptan este tipo de 
señalamientos… En pleno patio de la presidencia municipal de Tequisquiapan, se pelearon el alcalde y el 
regidor con el que está enfrentado y no se dieron cuenta de que había un reportero presente. Sí Noé Zárraga 
piensa que lo están difamando, debe demandar, no pelearse.  
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Ante el desempleo y la llegada de los migrantes procedentes de Estados Unidos, se espera que se incremente 
el ambulantaje en un 20%, ya que la actividad representará una alternativa de sobrevivencia para muchos 
desempleados, aseveró el Presidente de la Federación de Uniones de Comerciantes, J. Merced Aguilar Trejo. 
(MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Sin contratiempos se realizaron las elecciones para Rector en la Universidad Autónoma de Querétaro. Los 
estudiantes consideraron que el proceso se llevó con limpieza, aunque los dados estaban cargados hacia uno 
de ellos. (MR) 
 
Cabeza. Ayer en la Universidad Autónoma de Querétaro, en un proceso altamente participativo, en el que se 
conjugaron también los esfuerzos de la comunidad universitaria, ganó por mayoría absoluta de 3 a 2, Raúl 
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Iturralde Olvera, como rector de la Universidad Autónoma de Querétaro. Se quedará otros tres años, para 
consolidar su propuesta universitaria que de alguna manera es parte de un esfuerzo universitario y sobre todo 
decía Raúl Iturralde, después de este proceso, que la propuesta es consolidar el trabajo universitario, 
consolidar la infraestructura, abrir nuevos centros de desarrollo también para la universidad, fortalecer la 
investigación y con ello consolidar la propuesta universitaria frente a los nuevos retos que tiene frente a sí la 
UAQ. (EL) 
 
Raúl Iturralde Olvera, rector de la máxima casa de estudios, indicó que se ha estado trabajando con la 
comisión de presupuesto de la asociación nacional de universidades e instituciones de educación superior y en 
la cámara de diputados, con la comisión de hacienda y la comisión de educación, para plantear el presupuesto 
para la universidad que se pretende aumente en un 7%. (EL) 
 
Maestros de Morelos, Michoacán, San Luís Potosí, Zacatecas y Guanajuato, realizarán una caravana por todo 
el país, partiendo el día de hoy, para manifestar su repudio contra la Alianza por la calidad educativa, además 
de pedir juicio político para la maestra Elba Esther Gordillo, indicaron Rogelio Ortega Gallardo y Valentín 
Gómez Gaspar, maestros integrantes de la brigada morelense. (EL) 
 
Cabeza. La Secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, entregó reconocimientos y 219 equipos 
de cómputo a las mejores escuelas, mejores directores, docentes, supervisores y jefes de sector de educación 
básica de la prueba ENLACE 2007-2008. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Luego del plan anticrisis anunciado por el ejecutivo federal, se espera un importante incremento en recursos 
para la ejecución de programas de la SEDESOL en Querétaro, eso sobre los mil mdp que se ejercieron este 
año, según lo informó el delegado, Gerardo Pérez Retana. (EL) 
 
Cabeza. Se alista la dirección de emergencias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, para hacer frente a la 
temporada invernal. Gerardo Quirarte destacó que el DIF estatal realiza la entrega de 15 mil cobijas que serán 
repartidas en las comunidades y las personas de escasos recursos. (MR) 
 
Vistazo Ciudadano desde Madero esquina con tecnológico, donde hay unas excavaciones y hay trabajadores 
que no se sabe si son del municipio, pero abrieron unos hoyos de metro y medio de profundidad y lo importante 
es que un señor de edad mayor se cayó en este hoyo que se inició desde la madrugada. Estas obras no tienen 
señalética y es una obra de algún particular por lo que se ve. El señor que cayó preguntó que a quien pertenece 
esta obra y no le pudieron decir, pero es necesario que quien esté realizando esta obra ponga señales para 
seguridad del ciudadano. Finalmente se encontró al encargado, el arquitecto Juan Carlos Rodríguez  y 
comentó que son obras para meter unos registros eléctricos para locales. Se comprometió a poner 
señalamientos y a terminar la obra el día de hoy, además de que sí tienen licencia municipal. La obligación es 
tener los permisos municipales necesarios y poner la señalética y protección necesaria en cualquier obra que 
se realice dentro del municipio. (EL) 
 
Cabeza. Antro con-sentido es un programa para jóvenes que está dando resultados, afirma la Secretaría de 
gobierno municipal de Querétaro, tras manifestar que prueba de ello es el primer congreso A dónde vas, que se 
realiza jueves y viernes en la UVM. (MR) 
 
Cabeza. Este viernes, el director de la CONADE, Carlos Hermosillo, estará en Querétaro para ofrecer una 
plática en la UVM a los asistentes el foro A dónde vas y en Cadereyta presentará el plan del programa de ciclo 
olímpico 2012. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. En el Sauz, perteneciente al ejido de la Tinaja de La estancia, concluyó la entrega de bordos y ollas de 
agua, como parte del programa Una mano por tu bordo, que realiza la administración capitalina. La inversión 
fue de 3 mdp. (MR) 
 
Cabeza. Se superará la meta prevista para este año de entregar 300 tarjetones a personas con discapacidad, 
para que puedan estacionarse en el centro histórico, manifestó el coordinador de accesibilidad del municipio de 
Querétaro, Germán de la Torre. (MR) 
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Se presentó en el centro cívico de Querétaro, la cuarta edición del anuario económico 2008, que este año 
tendrá un tiraje de  mil CDs y mil impresiones, además de la versión en Web, según informó Ricardo Alegre 
Bojórquez, secretario de desarrollo sustentable del municipio. (EL) 
 
Cabeza. En el centro cívico se presentó el anuario económico 2008, con la intención de proporcionar 
información y estadística sobre el desarrollo del municipio en diversos ámbitos, así como sus instrumentos de 
promoción económica a inversionistas nacionales y extranjeros. (MR) 
 
Es plausible que las tres fuerzas políticas del país lleguen a un consenso para modernizar el sector energético, 
manifestó Manuel González Valle, al hablar de la iniciativa que analiza el Senado. (MR) 
 
El dragón comenzó esta semana con sus trabajos en avenida Constituyentes, donde se reconstruirá una 
superficie de más de 110 metros cuadrados en 5 semanas, con una inversión aproximadamente de  12 mdp, 
según lo informo el secretario de obras públicas municipales, Luís Vásquez Zepeda. (EL) 
 
Juan Alberto González Arce, secretario de servicios públicos municipales, informó que se han construido ya 
más de 650 mil metros cuadrados de áreas verdes en la capital queretana, de la meta de un millón de metros 
cuadrados para cerrar la administración. (EL) 
 
El alcalde Manuel González Valle, hizo entrega de 45 hoyas de agua y también de la rehabilitación de 7 bordos 
en las delegaciones de Carrillo Puerto, Santa Rosa Jáuregui y Cayetano Rubio. (EL)  
 
El DIF en el municipio de El Marqués, ya cuenta con el terreno donde estará ubicada la Unidad básica de 
rehabilitación, en la que se invertirán 5 mdp. Dicha unidad atenderá a 400 personas diariamente. (MR) 
 
Cabeza. En el municipio de El Marqués, se llevará a cabo el próximo fin de semana, el foro sobre graffiti, en el 
que se espera la participación de 33 jóvenes. (MR) 
 
Cabeza. En Corregidora, la Secretaría de servicios públicos municipales ha incrementado en la presenta 
administración, su parque vehicular en un 10%, lo que le ha permitido brindar el servicio de limpia en la totalidad 
de la demarcación, señaló su titular, Fernando Orozco Vega. (MR) 
 
Cabeza. En lo que va del año se han colocado 251 topes en el municipio de Corregidora, con la finalidad de 
evitar que se registren accidentes cerca de las escuelas o en vialidades muy transitadas, manifestó la 
Secretaría de obras públicas municipales, tras dar a conocer que tienen recursos superiores al millón y medio 
de pesos, para continuar con este tipo de acciones. (MR) 
 
Alrededor de 400 personas se reunieron en Huimilpan en la comunidad de los Cues, como parte de la entrega 
de acciones del programa de acción comunitaria 2008, en el cual estuvo el gobernador Francisco Garrido, 
junto con el alcalde de aquel municipio. (EL)  
 
Cabeza. En el marco del festival Viva el Río 2008 en San Juan del Río, que concluye el 2 de noviembre, se 
realizará el concurso nacional de plañideras en las instalaciones del museo de la muerte y el primer concurso 
de grabar fantasmas, el cual tendrá como locaciones, casonas y túneles de la ciudad que datan de hace 300 
años. (MR) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
 
Cabeza. En el marco de la entrega de reconocimientos, Dr. José María Vértiz, Dr. Pedro Escobedo y Dr. Carlos 
Alcocer Cuarón a 13 médicos, el secretario de salud, Rafael Ascencio, señaló que en la entidad hay 
actualmente 1.2 doctores por cada mil habitantes. (MR) 
 
Querétaro cuenta con un déficit de empleados de la salud de cerca del 30%, debido al crecimiento acelerado 
que tiene la población; sin embargo resalta el profesionalismo de los doctores, aun cuando hay ausencia de 
insumos, expresó José Humberto Espinoza, secretario general del sindicato de salud del estado. (EL) 
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Actualmente la secretaria de salud trabaja con un número limitado de médicos, lo cual significa que no faltan ni 
sobran, empleando a mil 200 médicos, tan solo en los servicios de salud, señaló Rafael Asensio, secretario de 
salud del Estado. (EL) 
 
Se está haciendo un esfuerzo como nunca en este país para incrementar el presupuesto que se destina a la 
salud pública, lo cual significa el 7% del producto interno bruto del país, aseguró el secretario de salud del 
Estado, Rafael Asencio. (EL) 
 
Cabeza. En buenas condiciones se encuentra la menor de la familia Benítez que resultó lesionada en el 
atentado terrorista del 15 de septiembre en Morelia, informó el director del Hospital de Especialidades del Niño 
y la Mujer, Alejandro Ibarra Orozco, luego de señalar que fue necesario drenarle un absceso en el muslo y 
cambiarle el material de la prótesis que se le colocó. (MR) 
 

AGRICULTURA 
En el ciclo primavera-verano, se espera una cosecha récord de maíz, al sembrarse 7 mil hectáreas en el 
municipio de Querétaro, informó Jorge Lomelí Noriega, director del centro de estudios y proyectos. (MR) 
 
Cosecha record en el municipio de Querétaro, producto del ciclo primavera – verano, con un total de 7 mil 
hectáreas de producción,  así lo dio a conocer Jorge Lomelí Noriega, director del centro de estudios y 
proyectos del municipio de Querétaro. (EL) 
 
Cabeza. Existe el  riesgo de que los recursos del programa Alianza Contigo se usen para beneficio del crimen 
organizado, como sucedió en Aguascalientes, donde se encontró un invernadero de marihuana que se 
construyó con recursos de Procampo, indicó el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Gilberto Ortega Mejía. 
(MR) 
 
Cabeza. El presupuesto para el campo queretano que se destinará el próximo año será similar al de este 2008, 
en donde se están aplicando 360 mdp, indicó la Secretaría de Desarrollo Agropecuario. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
El día de ayer, ante la Procuraduría general de justicia, el joven de 23 años, José Víctor Mellado Flores, 
declaró su crimen hacia su concubina. Tendrá una condena de 50 años, llegó asesorado de 2 abogados y hay 
que decir que se entregó voluntariamente.  (EL)  
 
Fue puesto a disposición del Ministerio público el mecánico que confesó haber asesinado a su concubina, a la 
cual también mutiló, informó el procurador Juan Martín Granados Torres. (MR) 
 
Cabeza. El juzgado primero del DF dictó auto de formal prisión en contra de Epigmenio Mora, a quien se 
encontraron 155 paquetes de marihuana en su vehículo cuando circulaba en la autopista México-Querétaro. 
(MR) 
 
Cabeza. La Procuraduría General de Justicia en la entidad es de las pocas procuradurías que tienen un alto 
índice en la resolución de las averiguaciones previas, al lograrse cerrar el 80% de las que se han iniciado en el 
presente año, señaló el procurador Juan Martín Granados Torres. (MR) 
 
Tres personas murieron esta mañana en un accidente en la autopista México-Querétaro a la altura de San Juan 
del Río. La carretera estuvo cerrada por unas horas. (MR, NT)  
 


